
Впереди много работы 

 

Миллеровское отделение казачьей детско-молодёжной организации 

«Донцы» подвело итоги работы в 2019 году. 

В итоговом мероприятии приняли участие сотрудники сектора ГКУ Ростовской 

области «Казаки Дона» по работе с казачьими обществами Миллеровского 

района П.А. Панфилов, В.Л. Левочкина, В.И. Ерошенко, директор 

Миллеровского казачьего кадетского профессионального техникума В.Н. 

Потакова,  казаки Миллеровского юрта, представители органов местного 

самоуправления. 

С отчетом о проведенной работе перед собравшимися выступил руководитель 

отделения казачьей детско-молодежной организации «Донцы» С.В. Слепцов. В 

своем докладе он отразил все направления деятельности миллеровских 

«Донцов» и поделился планами на 2020 год.   

Заместитель главы администрации Миллеровского района по социальным 

вопросам С.А. Титова, атаман Миллеровской станицы, председатель 

Собрания депутатов Миллеровского района Р.А. Топольсков и главный 

специалист отдела по вопросам социальной сферы администрации 

Миллеровского района в области молодежной политики А.С. Любченко в своих 

выступлениях они отметили что 2020 год – это особенный год, год празднования 

450-летия служения донских казаков Российскому государству, 75-летия 

Победы в Великой Отечественной войне, и казачья молодежь должна принять 

активное участие в подготовке и проведении этих мероприятий. 





 


